

Política de Medio Ambiente, Salud Ocupacional, Seguridad Industrial, Seguridad Patrimonial, Gestión del producto de Afton Chemical Corporation y Política de Responsabilidad Integral

En apoyo de nuestra Visión, Valores y objetivos corporativos, Afton Chemical Corporation y su planta SJdR conduciremos todas las operaciones de una manera que proteja a nuestros empleados, a la comunidad y al medio ambiente.

Cumpliremos con todas las leyes y regulaciones relacionadas con la protección del medio ambiente, salud ocupacional, seguridad industrial, seguridad de procesos, seguridad patrimonial y gestión responsable, (distribución y transporte), que afectan nuestras operaciones. También estamos comprometidos con los principios de prevención de la contaminación, conservación de energía, reducción de desperdicio, uso de recursos sustentables y minimizar nuestro impacto en el medio ambiente. Adicionalmente, como miembro del American Chemistry Council, estamos comprometidos con el cumplimiento de los requisitos de Responsabilidad Integral®, incluidos los principios rectores, diseñados para mejorar el desempeño de nuestra industria en el área de Medio Ambiente, Salud Ocupacional, Seguridad Industrial, Seguridad Patrimonial, Gestión del producto de Afton Chemical Corporation y política de Responsabilidad integral.

Más allá, mantendremos un sistema para continuamente determinar a qué leyes, reglamentos y otros requerimientos podemos suscribirnos o sujetarnos. Cooperaremos con los gobiernos y organizaciones en el desarrollo de estos. Mediante la consulta y participación de los empleados, trabajaremos para eliminar los peligros y reducir los riesgos.

Cada empleado de Afton Chemical Corporation es responsable de garantizar que los altos estándares de la compañía en el área de Medio Ambiente, Salud Ocupacional, Seguridad Industrial, Seguridad Patrimonial, Gestión del producto de Afton Chemical Corporation y política de Responsabilidad integral se mantengan en todo momento.

La alta gerencia de Afton Chemical Corporation se asegurará que esta política, cualquier cambio en ella y todos los requerimientos legales relevantes sean comunicados eficientemente a los empleados y otras partes interesadas.

De acuerdo con la fundamental "visión de cero" de Afton Chemical Corporation para incidentes Medio Ambiente, Salud Ocupacional, Seguridad Industrial, Seguridad Patrimonial, Gestión del producto de Afton Chemical Corporation y política de Responsabilidad integral, trabajaremos con nuestros empleados y otras partes interesadas para establecer metas y objetivos apropiados para evaluar periódicamente nuestro desempeño de Medio Ambiente, Salud Ocupacional, Seguridad Industrial, Seguridad Patrimonial, Gestión del producto de Afton Chemical Corporation y política de Responsabilidad integral. Los resultados de estas evaluaciones se utilizarán para tomar acciones correctivas conforme se requiera. Obtendremos la mejora continua en el área de desempeño de Medio Ambiente, Salud Ocupacional, Seguridad Industrial, Seguridad Patrimonial y Gestión del producto de Afton Chemical Corporation mediante el establecimiento de un sistema de gestión efectivo de Responsabilidad Integral® RC 14001.

Promoveremos un espíritu de apertura con las partes interesadas, incluyendo los socios en nuestra cadena de suministro, de modo que la información de los peligros y riesgos asociados con nuestros productos, procesos y operaciones estén disponibles para ellos. Abordaremos las inquietudes de las partes interesadas con prontitud y seriedad.

Con la visión de asegurar la relevancia de esta política con la naturaleza, escala e impacto de las operaciones de nuestra compañía, los productos y los procesos, revisaremos esta política anualmente y siempre que se considere algún cambio significativo.

Firma

Enrique Magaña
Gerente de Planta